

AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA



**SENADOR.** Washington, marzo 12 (AP). El senador norteamericano Harrison Williams, durante una conferencia de prensa ayer, en que trata de defenderse de los cargos de corrupción, al aceptar sobornos. Al resultar culpable de los cargos se vio obligado, contra su voluntad, a renunciar al Senado y actualmente trata de evitar ser encarcelado.

## Policía mexicana aún no identifica a capturado

México, D.F., marzo 12 (Latin-Reuters). La policía mexicana no logró hasta el momento, conocer la verdadera identidad de un hombre arrestado ayer después de haber sido acusado, en una disputa familiar, de ser el guerrillero internacional "Carlos". "No hay todavía información oficial sobre su identidad", dijo hoy un vocero policial.

Agregó, que el detenido quedó a disposición de la

Fiscalía General hasta que se resuelva el interrogante de su identidad.

Mientras tanto, fuentes legales se negaron a hacer declaraciones diciendo que "no hay nada que informar por el momento".

El sospechoso es físicamente parecido a "Carlos" y portaba varios pasaportes falsos, con distintos nombres, como así también armas, dijeron fuentes policiales.

Pasa a la página 13

## Ex senador E.U. lucha para no ir a la cárcel

Washington, marzo 12 (UPI). Harrison A. Williams Jr., tras fracasar en su lucha por permanecer en el Senado de Estados Unidos, concentra ahora todos sus esfuerzos en eludir la cárcel.

Williams, renunció ayer a su cargo de legislador, convencido de que afrontaba una cierta expulsión, a raíz del denominado "Caso Abscam" en el cual se le acusó de aceptar sobornos.

El renunciante senador fue condenado por intentar emplear su influencia política en un negocio minero donde poseía un 18 por ciento de los intereses, a cambio de 100 millones de dólares de financiamiento, por parte de un agente de FBI que se hizo pasar por un rico jeque árabe.

Williams aseguró que fue engañado por investigadores federales que usaron su nombre.

Pasa a la página 52

## Mueren 15 noruegos al estrellarse un avión

Oslo, 12 marzo (AP). Quince personas perecieron al estrellarse un avión de una empresa de cabotaje ártico ayer, informaron oficialmente las autoridades policiales noruegas.

Hasta hoy, ninguno de los cadáveres han sido recuperados y no había pistas indicativas de las posibles causas del accidente sufrido por el avión Dehavilland Otter, de la

aerolínea Wideroes Flyveselskap.

Los muertos fueron los 13 pasajeros y dos tripulantes del avión, todos de nacionalidad noruega.

El aparato realizaba un vuelo entre Berlevaag, aldea pesquera en el Condado de Finnmark, otra aldea sobre el Océano Ártico, a la que hubiera llegado tras 25 minutos en el aire.

Pasa a la página 19

# Ayuda económica de E.U. a grupos anticomunistas

Washington, marzo 12 (UPI). Estados Unidos ha estado entregando millones de dólares a grupos privados anticomunistas para ayudarles a sostener las "fuerzas democráticas" en Nicaragua, dijo hoy el Departamento de Estado.

Un vocero de Estado dijo que esta ayuda fue superior a los diez millones de dólares el año pasado y que será de unos 7,4 millones en 1982.

La declaración siguió a los informes sobre el desarrollo norteamericano de un plan de acción para atacar el apoyo del gobierno de Nicaragua a las fuerzas disidentes de izquierda en América Central.

"Desde el ascenso al Poder de los marxistas-

sandinistas en julio de 1979, nuestra política ha sido apoyar a las fuerzas democráticas que existen en Nicaragua", dijo el vocero en una extraña declaración de asistencia gubernamental norteamericana a grupos privados extranjeros.

Los fondos fueron enviados a asociaciones del sector privado, federaciones cooperativas, organizaciones voluntarias privadas, grupos de ayuda comunal y sindicatos independientes, dijo el vocero, "no nos hemos desviado en nuestro apoyo al pluralismo político y económico en Nicaragua... esta ayuda ha sido pública, hemos consultado con el Congreso norteamericano y la ayuda es de conocimiento del gobierno de Nicaragua", dijo el vocero.

Pasa a la página 19

## Argentinos observarán elecciones salvadoreñas

Buenos Aires, marzo 12 (UPI). El dirigente político Francisco Manrique confirmó su aceptación para viajar a El Salvador, como observador de las elecciones de esa nación, dijo que Argentina debe apoyar a ese país "con munición de boca, de guerra y ayuda militar".

La posición de Manrique, presidente del Partido Federal, contrastó con la de los cinco partidos políticos mayoritarios que integran el frente denominado "multipartidaria"

que anoche exigieron al gobierno aclarar si está brindando ayuda militar a El Salvador, tal como lo afirmó el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

Haig dijo que Argentina y Venezuela están prestando ayuda militar a El Salvador "aunque en forma limitada".

Luego de la reunión de líderes de la "multipartidaria" efectuada anoche, el radical Antonio Trocoli dijo que los partidos

Pasa a la página 45



AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ACUSADO.** Newport, Rhode Island, marzo 12 (AP). Claus von Bulow es escoltado por un policía, la tarde de ayer, desde el Tribunal Superior de esta ciudad, donde está siendo juzgado. Está acusado de intentar asesinar a su esposa en 2 ocasiones con inyecciones de insulina. El jurado no llegó a emitir su veredicto tras 5 horas de deliberaciones.

## Nueva droga salva vida a enfermos del corazón

Washington, marzo 12 (UPI). Un comité, encargado de controlar el estudio de un medicamento, recomendó recientemente cancelar futuras pruebas. La droga claramente estaba salvando vidas de víctimas de ataques cardíacos y era necesario informar rápidamente al público del hallazgo.

Detener un estudio de cuatro años de duración, ocho meses antes de lo previsto, resultó inusual. Pero también lo eran los resultados ya obtenidos.

Los 1916 pacientes a los cuales se administró propranolol (Inderal), tenían un promedio de fallecimientos 26 por ciento menor a los 1921 tratados con placebos (pastillas sin ninguna virtud curativa o nociva).

Por lo tanto, los siete miembros del comité de médicos, dos expertos en estadísticas y un analista en conducta humana, decidieron el pasado 2 de octubre, recomendar detener el estudio al Instituto

Pasa a la página 13

AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA



**MUERE EN ASALTO.** Filadelfia, Pennsylvania, marzo 12 (AP). La policía retira ayer, el cadáver de un empleado en el restaurante que pertenece al ex campeón de boxeo Joe Frazier. Este y otro empleado del lugar murieron, junto con un carterero que se hallaba en el lugar, cuando tres ladrones enmascarados les dispararon, al no poder abrir la caja fuerte que querían robar en el restaurante.

## Bajan los precios mayoristas en EU

Washington, marzo 12 (Latin-Reuters). Los precios mayoristas, un importante indicador para los futuros niveles de inflación, cayeron el mes pasado en los Estados Unidos por primera vez en seis años, informó hoy el gobierno.

El Departamento de Trabajo dijo que el índice de precios mayoristas para los bienes terminados, descendió un 0,1 por ciento en febrero, comparado con un aumento del 0,4 por ciento en enero.

La declinación de febrero fue la primera registrada desde el mismo mes de 1976, cuando el índice bajó un 0,2 por ciento.

No existe una relación matemática precisa entre los precios mayoristas y minoristas, aunque el índice mayorista generalmente indica la dirección que tendrá en el futuro la infla-

Pasa a la página 19

AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA



**RECHAZAN AL PAPA.** Liverpool, Inglaterra, marzo 12 (AP). El arzobispo protestante de Canterbury, doctor Robert Runcie, pasa ayer, ante un grupo de manifestantes

que en esta ciudad, protestan contra la anunciada visita del Papa Juan Pablo II, la cual está proyectada para el próximo mes de mayo.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 52)